

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Filière bois : Lee White prône l'efficacité

Styve Claudel ONDO MINKO  
Libreville/Gabon

L'IMMERSION entamée dernièrement dans la zone portuaire d'Owendo par le ministre des Forêts, Lee White, s'est poursuivie le 22 mai dernier à la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok. But de cette initiative du chef du département de la Forêt : s'imprégner de l'observation stricte des mesures préventives destinées à sécuriser davantage les travailleurs de la filière bois en ces temps de crise sanitaire mondiale.

Le membre du gouvernement a passé au crible les activités menées au sein des unités de transformation de Greenply, Wood Tech, Cluter et Starply Gabon. Aussi, la séance de brainstorming avec les responsables de ces entreprises a-t-elle permis de mettre en évidence les dispositions susceptibles de garantir



Lee White lors de sa visite à la Zerp de Nkok.

une meilleure protection des personnels de l'industrie du bois. Parmi ces dispositions à appliquer, la réduction des effectifs sur site, le respect de la distanciation sociale, la disponibilité des accessoires d'hygiène comme le savon et les solutions

hydroalcooliques, puis le port obligatoire du masque. " Il faut que nous optimisions nos systèmes de transformation et de production de bois, et que nous trouvions un moyen de nous adapter au contexte et aux circonstances de cette crise. De sorte à aboutir à un développement plus efficace de l'activité forestière ", a relevé Lee White. Le ministre des Forêts a salué l'exemple des sociétés opérant dans la zone portuaire d'Owendo - visitée mercredi dernier -, dont les personnels font montre d'efficacité, nonobstant la réduction des effectifs. Non sans souhaiter que l'après Covid-19 soit une période empreinte d'efficacité pour l'industrie forestière gabonaise.

## Le clin d'œil de *Lybek*



## PIP 2015 : plus de 3 milliards de francs pour le personnel de santé

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

Le ministère de l'Économie et des Finances a informé, le 23 mai 2020, de l'effectivité du paiement des arriérés du deuxième trimestre 2015 de la Prime d'incitation à la performance (PIP) du personnel de santé. Cette opération, effec-

## Gabon Télécom lance "Mobicash Banking"



CM  
Libreville/Gabon

GABON Telecom vient de lancer " Mobicash banking " lié à son produit Mobile money " Mobicash ". Celui-ci s'inscrit dans l'ambition de l'opérateur de télécommunications de poursuivre sa politique d'innovation digitale, en permettant à sa clientèle une intégration multifacette de son portefeuille monétique Mobicash avec les banques de la place. Cette solution innovante de Gabon Telecom est actuellement accessible à partir de tout type de téléphone mobile. Elle garantit une sécurité absolue des transactions Mobicash vers la première banque partenaire UBA (United Bank for Africa) et vice-versa. Ainsi, " les clients Gabon Telecom, détenteurs d'un compte bancaire courant UBA ou d'une carte prépayée UBA, peuvent désormais avoir accès à une panoplie de services bancaires, sans avoir à se déplacer, tels que lier leur compte bancaire courant UBA ou leur carte

UBA avec leur numéro Mobile Gabon Telecom, consulter le solde de leur compte bancaire UBA ou l'historique de leurs dernières transactions bancaires. Ils pourront aussi transférer de l'argent de leur compte Mobicash vers leur compte bancaire UBA, et transférer de l'argent de leur compte bancaire UBA vers leur compte mob revendeur ", précise le directeur général de Gabon Telecom, Abderrahim Koumaa.

Dans le contexte sanitaire actuel marqué par la pandémie de Covid-19, ce nouveau service s'intègre parfaitement avec les gestes barrières contre la propagation de l'épidémie, en encourageant les usagers à moins de déplacements. Après UBA, des partenariats sont en cours de finalisation, précise-t-on à Gabon Telecom, pour étendre le service Mobicash banking à d'autres banques de la place. Mais aussi d'élargir son périmètre à plusieurs services, tels le retrait GAB sans cartes, le paiement marchand international, la carte virtuelle Mobicash Visa ou Mastercard...

tuée vendredi dernier concerne l'ensemble des ayants droit, soit 10 215 agents.

Les modalités de règlement intègrent le virement bancaire, le paiement en numéraire et l'émission de la carte du Trésor public. Au total, plus de 3 milliards de francs ont été débloqués pour cette opération qui marque le soutien et

l'engagement du gouvernement aux côtés du personnel de santé gabonais, en première ligne dans la lutte contre la pandémie du Covid-19.

Par ailleurs, la procédure de préparation du paiement de l'indemnité Covid-19 est en cours, en application de la décision du président de la République, Ali Bongo Ondimba.